

## Otto-Hahn-Gymnasium Schulkollektion

Liebe Eltern,

Sie haben sicher schon von unserer neuen Schulkollektion gehört!  
Wir starten wieder eine Verkaufsaktion, dieses Mal mit Barzahlung.

Bei der Zusammenstellung unserer neuen Kollektion wurde ein besonderes Augenmerk auf die Herkunft und die Herstellung der Artikel gelegt. Die Artikel erfüllen die hohen Anforderungen der FairWear-Foundation. Die Kleidungsstücke bestehen alle zu 100% aus fairer Baumwolle. Also Mode, die man besten Gewissens tragen kann.

Damit kein/e Schüler/in die besagte „Katze im Sack“ kauft, haben wir in der Zeit vom **02.03.2020 bis zum 05.03.2020** individuelle Anprobeterminale für die Klassen vorgesehen. Die Textilanprobe wird in den Räumen B11 und B12 stattfinden. Jeder Schüler und jede Schülerin kann sich hier sowohl von der Größe, der Textilqualität als auch von dem Druck überzeugen. Selbstverständlich sind auch die Eltern bei unseren Anproben gern gesehen!

Das gesamte Produktsortiment mit den dazugehörigen Preisen finden Sie auf dem beigelegten Bestellzettel. Bitte füllen Sie das Formular aus und geben Sie es Ihrem Kind zu den Anprobetagen mit in die Schule. Nur wenn ihr Kind auch den zu zahlenden Betrag in BAR abgibt, verschicken wir die Bestellung. Die Kleidungsstücke sind wenige Wochen später zu erwarten.

Bitte beachten Sie, dass die Ware vom Umtausch ausgeschlossen ist und die Anprobeterminale wegen der Größen unbedingt wahrgenommen werden sollten.

Es grüßt Sie herzlichst,

die Schülerfirma vom OHG